

**Le Quotidien Jurassien**

**13.02.2012**

AP-00315



**Centre de Renfort**

**d'Incendie et de**

**Secours de Delémont**



Titre du document : Le Quotidien Jurassien 13.02.2012  
Identifiant du document : AP-00315  
Type de document : Article de presse (AP)  
Description :  
Mots clés :  
Emplacement : CRISD --> Documents --> Interventions --> Articles presse  
Début validité : 13.02.2012  
Fin validité : 00.00.0000  
Ajouté par : Froidevaux Marius le 24.08.2014 à 15h20  
Modifié par : -  
Téléchargé par : Anonyme le 27.04.2024 à 10:56

### Historique des versions :

<i>Date de publication</i>	<i>Publié par</i>	<i>Commentaires version</i>
24.08.2014 à 15h20 *	Froidevaux Marius	

\* Version téléchargée

## Boécourt



### Incendie dans une maison neuve

Page 6

Le Quotidien Jurassien, 13 février 2012

## BOÉCOURT

# Un incendie nocturne rapidement maîtrisé dans une maison neuve habitée depuis peu

«Lorsque nous sommes arrivés, il y avait déjà des flammes qui dépassaient du toit d'au moins deux mètres. J'ai d'abord pensé que toute la toiture était en feu», a rapidement expliqué Pierre-Alain Wermeille, commandant du Service régional de défense contre l'incendie et de secours de la Haute-Sorne (SIS), dimanche matin, un peu après minuit à Boécourt, pendant qu'une soixantaine de pompiers commençait à maîtriser l'incendie qui avait embrasé le mur extérieur en bois d'une maison familiale, à la rue des Romains.

### Le feu couvrait dans la façade en bois

L'alarme a été donnée samedi, vers 23 h 44, par un voisin qui avait aperçu de la fumée sortant d'une villa qui venait d'être terminée et était habitée depuis peu de temps. Absent à ce moment-là, le propriétaire a été alerté, de même que les secours.

Une quarantaine d'hommes du SIS Haute-Sorne (SIS) et une quinzaine du Centre de renfort de Delémont sont intervenus avec une dizaine de véhicules pour circonscrire les flammes, sous la conduite de Daniele Cacciatore, commandant du corps de Glovelier.

Le feu a été maîtrisé en une quinzaine de minutes, mais les pompiers ont dû arracher ou tronçonner les lames de la façade de la maison, depuis la nacelle de leur camion ou de leur échelle, pour atteindre



Une soixantaine de pompiers sont intervenus pour circonscrire les flammes qui ont embrasé la façade d'une maison familiale à Boécourt. PHOTO TB

les foyers qui se nichaient entre les parois en bois. Une caméra thermique leur a notamment permis de cibler avec précision leurs interventions. Le sinistre maîtrisé, des rondes ont été organisées pendant la nuit pour éviter un éventuel nouveau départ de feu.

La gendarmerie territoriale et la police judiciaire se sont rendues sur place pour effectuer les constats d'usage, mais les

causes du sinistre ne sont pas encore établies. L'enquête se poursuit. Le montant des dégâts n'est pas connu. TB

Retrouvez la vidéo

BNJ.TV

sur [www.lqj.ch](http://www.lqj.ch)